
Pièces 7 Pièces

Superficie 325 m²

Référence 1380

Prix Prix NC

Paradou
Maison à vendre (13520)
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Très  belle  propriété  à  l'architecture  moderne,  originale,  aux  lignes  épurées.  Elle

offre  des  volumes  généreux  aux  prestations  de  qualité  sur  plus  de  300m²

habitables.  Les  pièces  aux  larges  baies  sont  baignées  de  soleil,  les  yeux  sont

immédiatement  attirés  par  cette  magnifique  pièce  de  vie  sur  cuisine  ouverte

d'environ 115m². Au RDC, une master bedroom de 55m² avec son dressing et sa

salle de bains ne pourra que vous séduire. Au total, elle dispose de 5 chambres, 3

SDE  et  une  SDB.  Un  logement  indépendant  de  43m²  avec  une  chambre  et  une

salle d'eau peut accueillir les amis et la famille. Bel ...

This stunning property showcases modern, original architecture and clean lines, top

quality finishes, generous proportions and offers more than 300m² of living space.

The rooms are bathed in natural light, benefitting from large windows, but the most

breath-taking feature of all, though, is the magnificent living room, open plan to the

fastidiously  fitted kitchen,  that  measures about  115m ²  in  all.  Also,  on the ground

floor is a generously sized master bedroom suite with dressing room and bathroom

(55m²). With a total of 5 bedrooms, 3 shower rooms and a bathroom as well as an

independent ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES
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